

# Vier neue Mitglieder

Feuerwehr Dießfurt freut sich über Neuzugänge

**Dießfurt.** (whw) Vier neue Mitglieder nahm die Feuerwehr Dießfurt bei der Jahreshauptversammlung auf. Neben einem Übertritt von der Feuerwehr Pressath konnte die Wehr drei Jugendliche begrüßen.

Jugendwart Robert Ficker berichtete von den Aktivitäten seiner Jugendgruppe, die aus zwölf Leuten besteht. 2009 nahmen die Jugendlichen an 26 Unterrichtseinheiten teil. Zudem beteiligten sich Theresa Fischer, Felix und Sven Brüderer sowie Andreas Eckert mit Erfolg an der Truppmannausbildung in Kaltenbrunn. Den Sprechfinklehrgang in Pressath absolvierten Christina Ficker und Felix Brüderer. Einige machten den Erste-Hilfe-Kurs im Dießfurter Gerätehaus.

Im Oktober fand mit Kreisbrandmeister Jürgen Haider auf dem Dießfurter Dorfplatz die Abnahme der Jugendleistungsspange statt. Jugendwart Ficker berichtete, die Dießfurter Jugendwehr bestehe bereits seit 30 Jahren. Seither haben 113 Jugendliche bei 23 Prüfungen die Jugendleistungsspange erworben. Damit liege die Jugend aus Dießfurt im KBI Bezirk West unter 35 Wehren auf Platz

zwei bei den abgelegten Leistungsabzeichen. Gesellschaftlich engagierte sich die Truppe zum Beispiel bei der Rama-dama-Aktion, bei der sie 15 Säcke Unrat eingesammelt und am Bauhof in Pressath abgeliefert hatte. Beim Jugendleistungsmarsch in Neustadt am Kulm waren die Dießfurter mit zwei Gruppen vertreten und erangen die Plätze vier und 21.

Von der Jagdgenossenschaft Dießfurt/Troschelhammer erhielt die Jugendwehr eine Spende, mit der neue Schutzanzüge sowie -helme angeschafft wurden. Dafür dankte Ficker. Nach zwölf Jahren als erster und elf Jahren als stellvertretender Jugendwart gab er bekannt, nicht mehr als Jugendwart zu kandidieren. Die Arbeit habe ihm immer viel Spaß bereitet, jedoch möchte Ficker das Amt in jüngere Hände übergeben. Seinem Nachfolger Christian Reichl wünschte er viel Erfolg. Per Handschlag nahmen Vorsitzender Martin Lorenz und Kommandant Konrad Helgert Martina Pierdolla, Franziska Lorenz und Raphael Hösl in die Jugendfeuerwehr auf. Ebenso trat Alexander Gnan der Feuerwehr Dießfurt bei.